



Die Frühlingsoiree mit dem Marinechor Aulendorf kam bestens an. Am Mikrofon: Eva Meier-Böhme. Foto MCA

Frühlingsoiree mit dem Marinechor Aulendorf: eine Garantie für gute Unterhaltung

Veröffentlicht: 04. Mai 2023

Aulendorf - Am 29. April fand im Hofgartensaal das große Frühjahrskonzert des Chores der Aulendorfer Marinekameradschaft statt. Schon der Kartenvorverkauf versprach dieses Jahr volle Ränge. Auch freuten sich einige Neuzugänge im Chor ganz besonders auf ihr erstes großes Konzert vor heimischem Publikum. Und so begannen die Mariner pünktlich um 19.30 Uhr vor nahezu ausverkauftem Saal mit ihrer Vorstellung.

Der Chor steht nicht nur für die Unterhaltung der örtlichen Bevölkerung, sondern er möchte auch zum Wohlbefinden und zur Kurzweil der Kurgäste in und um Aulendorf beitragen. Nach zweijähriger Coronaabstinenz freuten sich viele Gäste darauf, sich musikalisch rund um die Welt entführen zu lassen. Dabei standen neben erfolgreichen, bekannten Liedern auch frisch einstudierte und musikalisch neu interpretierte Songs auf dem Programm.

„Jan und Hein und Klaas und Pit, die haben Bärte, die fahren mit!“ Etliche flotte Stücke wie zum Beispiel der Gruppe SANTIANO begeisterten hauptsächlich die jüngeren Gäste und waren ein großer Bestandteil des Programms. Aber auch die romantischen Schlager aus längst vergangenen Tagen kamen bei allen Besuchern sehr gut an. Nicht wenige der Zuhörer sangen diese unvergessenen alten Lieder mit. Großen Eindruck machte auch das maritime Ambiente, speziell der wuchtige Leuchtturm. Der „Roter Sand“, wie dieser ausgediente Riese im Original heißt, steht in der Elbmündung bei Wangerooge. Dabei kamen amüsante Gespräche zustande. Ein Gast fragte in breitestem Schwäbisch: „Ja ziehget Ihr den jedes Mol mit, wenn Ihr irgendwo auftrittet?“, oder „Wer hot denn den gmacht?“

Nach zweieinhalb Stunden Moderation und Gesang, nur unterbrochen von einer kurzen Pause, und einigen Zugaben zogen einige Gäste das Fazit: „Ein schöner und gelungener Abend, obwohl ihr wesentlich weniger Sänger seid als früher.“ Tatsächlich ist der Chor gegenüber früheren Zeiten kleiner geworden. Deshalb sind neue Sänger (Notenkenntnisse sind nicht erforderlich) und Musiker (Akkordeon und Gitarre), gerne auch Damen, bei den Sailors aus dem Oberland mehr als willkommen. Auch ein Perkussionist könnte unsere modernen Shanties rhythmisch begleiten. Deshalb die Einladung an Interessierte, die Freude am Chorsingen in cooler Atmosphäre haben und auch öffentliche Konzerte und Auftritte mögen. Unsere internen „Events“ oder Veranstaltungen, wie diverse Ausflüge, Grillnachmittag, Feierabendhock oder Sommerfest sollen hier nicht unerwähnt bleiben. Wir proben immer mittwochs um 18.30 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus in Aulendorf-Tannhausen. Kontaktadresse: vorsitzender@marinekameradschaft-aulendorf.de oder

kommt einfach bei den Proben vorbei.
Text: Konrad Schmid



Der Marinechor in "Action" vor vollen Rängen im maritim geschmückten Hofgartensaal. Foto: MCA